

BERITA TERBARU

Dandim 0721/Blora Pimpin Upacara Penyerahan Jabatan Danramil 10/Kradenan

Purwanto - BLORA.BERITATERBARU.CO.ID

May 13, 2022 - 16:07



Dandim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) pimpin upacara penyerahan jabatan Danramil 10/Kradenan di aula Makodim Blora

BLORA - Kodim 0721/Blora menggelar Upacara Penyerahan Jabatan Komandan Koramil 10/Kradenan di Aula Makodim 0721/Blora, Jumat (13/5/2022), Upacara dipimpin langsung oleh Dandim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) dan dihadiri oleh Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim

0721 Koorcab Rem 073 beserta segenap pengurus, para Perwira dan anggota Kodim 0721/Blora.

Pada Upacara tersebut Jabatan Danramil 10/Kradenan diserahkan kepada Kapten Inf Munawar yang sebelumnya di jabat Kapten Inf Agus Supriyanto, S.IP.

Dalam amanatnya, Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, menyampaikan, rotasi jabatan merupakan hal yang biasa terjadi di lingkungan TNI, rotasi jabatan selain untuk penyegaran juga dilakukan sesuai dengan kebutuhan organisasi dalam rangka pembinaan personel dan karir.

“Dalam lingkungan TNI rotasi jabatan merupakan hal yang biasa, sesuai dengan kebutuhan organisasi, selain itu juga merupakan suatu pembinaan personel dan karir”, Kata Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro.

Dalam kesempatan itu juga Dandim menyampaikan sejumlah pesan agar memaksimalkan kinerja di tempat yang baru agar cepat beradaptasi dengan keadaan dan situasi di wilayah Kodim 0721/Blora, khususnya wilayah Koramil 10/Kradenan.

“Selamat bertugas ditempat yang baru, tetap tingkatkan kinerja dan melanjutkan pengabdian kepada masyarakat, Bangsa dan Negara, semoga senantiasa diberikan kesehatan, kesuksesan dalam setiap pelaksanaan tugas, jalin terus komunikasi dan tali silaturahmi dimanapun kita berada dan bertugas,” pesan Dandim.

Lakukan tugas dan kepercayaan ini dengan sebaik-baiknya, segera adaptasi dengan dinamika tugas-tugas di Kodim 0721/Blora ini”, pungkasnya.